

山岳部 春香山へ春を探しに行ってきました。 (5月8日 (日))

部員 13 名（3年 6 名、2年 6 名、1年 1 名）、顧問 2 名、計 15 名で、好天に恵まれた春香山へ春を探しに行ってきました。今年もほとんどの部員は標高ほぼ 0m の銭函駅から歩き、純登山を味わいました。保育園の児童や多くの市民で賑わい、路肩には多くの車が駐車していて、改めて人気の山だと認識しました。登り始めると、イブイブガ、汚初木、かぶり、キナアサ、コソウ、イルイウなどの花々が今年も見事に咲き誇り、春の訪れを知らせてくれます。快調に進み予定よりも 1 時間も早く山頂に到着。暫し休憩の後、恒例の尻滑りで大いに盛り上がりました。下山中、OG の K さんと偶然会い、3 年生は久しぶりの再会。皆で記念写真をとり出合いと再会を喜びました。13 時過ぎに無事下山。天候に恵まれ、新年度へ向けた希望溢れる山行となりました。



登山口で記念写真



登山道もすっかり春めいてきました



土場周辺からは残雪



山頂記念写真



尻滑りを楽しみました



偶然の再会 K さんとの記念写真



山は暖かい季節の装いへと向かいます